

Herrn
Stadtpräsident
Friedrich-Wilhelm Strohdiek
Großflecken 59

0084/2013/An

E. 13.3.14

14.03.14

24534 Neumünster

Neumünster, 02.03.14

Kleine Anfrage für die nächste Ratsversammlung

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Damen und Herren,

an dem Standort PADENSTEDTER LANDSTRASSE, vor der Hausnummer 68, 24539 Neumünster betreibt das TBZ der Stadt Neumünster einen Sammelplatz für einen Großcontainer für Altpapier, DRK Altkleidercontainer und Container für Glasflaschen.

Der Sammelplatz befindet sich in Nachbarschaft zu einem Wäldchen „Landschaftsschutzgebiet“ und links und rechtsseitig des Straßenverlauf in einem allgemeinen Wohngebiet.

Dieser Sammelplatz, für uns Anlieger eher ein Müllplatz und m.E. in der Privatwirtschaft völlig undenkbar, wird an allen Tagen konstant und von früh bis spät zur Entsorgung genutzt und verursacht für uns als Anlieger nachstehende, sehr erhebliche Belästigungen:

Die Sonn- und Feiertagsruhe und sowie die Einwurf Zeiten werden generell nicht eingehalten

Lärmbelästigung durch in den Container polternde Flaschen mit laut klirrenden Geräuschen von früh bis spät an allen Tagen

Flaschencontainerleerung durch LKW mit lfd. Motor SAMSTAG zwischen ca. 06:30 – 07:30 Uhr.

Öfters laufende Motoren von Anhaltern auf dem Platz mit aufgeblendeten Scheinwerfern

Neben Papier und Pappen wird gern auch anderweitiges an diversen Gegenständen bis hin zum Sperr- oder sonstigem Hausmüll mehr oder weniger häufig in bzw. neben den Container entsorgt, der auch gern Pinkel Bedürfnisanstalt ist.

Ständig herumliegende Restabfälle im Gesträuch und dem Umfeld des Platzes

Altkleidersäcke häufig an die Container gestellt und nicht hinein

Die Stadt Neumünster betreibt hier sehr sorglos eine „Betriebsstätte“, die in Ihrem Erscheinungsbild entsorgenden Mitbürgern signalisiert „das darf man hier offiziell und zu jeder Zeit“!

Ich bitte als Anlieger die vorstehenden Missstände durch die Verlegung des Standortes in ein mehr gewerblich geprägtes Umfeld abzustellen, wenn denn solche Plätze benötigt werden und so wichtig sind.

Mit freundlichen Grüßen

